



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 07. August 2012**

P125140

Schriftliche Anfrage Eveline Rommerskirchen betreffend
Amphibienlaichgebiete

- ://: 1. Der vorliegende Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Die Amphibien-Laichgebiete im Kanton befinden sich generell in gutem Zustand. Die rechtliche Sicherung der national bedeutenden Objekte Eisweiher und Autal wird im Zusammenhang mit der Zonenplanrevision Riehen erfolgen. Fördermassnahmen zugunsten der Amphibien in der Wieseebene sind in den Gesamtkontext des Landschaftsparks Wiese, des Projekts ‚Wiese-Vital‘ und des noch auszuscheidenden Gewässer-raums zu stellen. Aufgrund dieser bisher nicht ausdefinierten Rahmenbedingungen lassen sich derzeit noch keine Massnahmen nennen.

